

Neue Miriden aus dem russischen Reiche.

Von

B. POPPIUS.

Phytocoris kiritschenkoi n. sp.

Gestreckt und schmal, matt, kurz anliegend behaart, nur auf dem Kopfe und an den Vorderecken des Halsschildes einige längere, abstehende, schwarze Haare. Weissgrau, der Kopf mit zusammenfliessenden schwarzen Zeichnungen, der Halsschild schwarz, der Basalrand schmal, eine schmale Längslinie in der Mitte und Flecke jederseits, die zuweilen stark zusammenfliessen, auf der Scheibe und die Apical-strictur in der Mitte weissgrau, auf dem Schildchén mehr oder weniger zusammenfliessende schwarze Zeichnungen, die zuweilen ein dreieckiger, in der Mitte durch eine feine Längslinie abgebrochener Fleck in der Mitte der Basis und ein Längsfleck jederseits auf der Mitte der Scheibe bilden, der Clavus mit zusammenhängenden schwarzen Zeichnungen, die sich der Art ausdehnen, dass nur die Vene und die Commissur weiss erscheinen, die Vene dunkler schwarz begrenzt, das Corium an dem ganzen Innenrande schwarz überzogen, einen gemeinsamen Fleck bildend, der in der Mitte mehr